

El atleta Pablo Pérez Mayobre fue elegido ayer el mejor deportista ferrolano de la pasada temporada, por lo que recibió la carabela de plata que se entrega en la Gala del Deporte Ferrolano. El velocista, que

ahora milita en el Atletismo La Coruña, superó en la votación final a los otros dos candidatos al mejor deportista, la marchadora Laura Ferreiro Calvo y el nadador Antonio González Rodríguez.

Cientos de personas abarrotaron las butacas del Jofre, así como dos de los tres entresuelos. La gala fue presidida por el alcalde de la ciudad, Manuel Couce Pereiro, a quien acompañaron otros concejales.

La votación final entre los tres candidatos nominados al máximo premio fue muy igualada

Pablo Pérez Mayobre ganó la carabela de plata

FERROL. JOSÉ VALENCIA
Redacción

El periodista José Ramón de la Morena, que en dirige el programa «El Larguero» que emite la Cadena Ser, fue el encargado de presentar esta tercera edición de la Gala del Deporte.

Tras saludar a todos los presentes con un tono distendido, José Ramón de la Morena contó cosas de su vida, de su profesión e incluso de su eterno conflicto con el periodista de la Cope, José María García.

Rápidamente, cedió el protagonismo a los deportistas a quienes comenzó a llamar para que pasaran a recoger su premio, mientras sonaban compases de la música de Mike Oldfield y las imágenes eran amplias en un despliegue técnico de televisores que acababan formando una imagen única (sin duda la gran novedad en la organización de esta gala).

Tras los premios por especialidades se procedió a entregar las menciones especiales, consiguiendo el presentador arrancar algunas palabras a algunos de los invitados. Lo que no es, resulta fácil —ni para todo un profesional— en unos minutos con su corazón a más de 180 pulsaciones por minuto.

La apoteosis de la fiesta llegó cuando los tres candidatos a la final subieron a la presidencia, sentándose en uno de los lados de la tribuna, en donde prácticamente desaparecieron para los que estaban en las butacas



Laura Ferreiro Calvo, Pablo Pérez Mayobre y Antonio González vivieron con intensidad los últimos momentos de la votación

ante la presencia de los fotógrafos que cubrían el acto.

En breves momentos, tras explicar el presentador como ha-

bía sido la votación final, se procedió a abrir los sobres en los que los once miembros del jurado habían depositado —de

forma secreta— sus votos.

No se podía pedir más, cuando ya se habían abierto siete de los once sobres, los tres candi-

datos estaban empatados como al principio. Parecía que incluso podría haber empate al final de la votación y haber tenido que entregar una carabela de plata para cada uno de los finalistas.

La votación hizo un cambio en el sprint final de la misma y Pablo Pérez Mayobre ganó por una corta ventaja a los otros dos finalistas.

Sólo unos instantes después, el velocista recogía de manos del alcalde de la ciudad, Manuel Couce, la bonita carabela de plata, seña de esta Gala del Deporte Ferrolano.

«Tengo mucho que agradecer»

«Yo soy el que corre, el que gana, pero para que yo pueda ganar hay mucha gente que me apoya, me enseña y trabaja conmigo» fueron algunas de las palabras pronunciadas por el atleta Pablo Pérez Mayobre tras recibir la carabela de plata.

El deportista, aunque no por ello abandona sus estudios de Ingeniería Naval, señaló que

tenía que agradecer este premio a mucha gente, a sus padres, abuelos, tíos, su entrenador y, en general, a todo el pueblo de Ferrol.

Señaló que nunca pensó que él podría ser el ganador de esta tercera edición de la Gala del Deporte. «Cualquiera de los tres deportistas que llegamos a la final teníamos méritos más que suficientes para ganar».